

祝

熊商モード



熊商ホームページ <https://sh.higo.ed.jp/kumamoto-ch/>

女子バスケットボール部 九州大会（宮崎）3位・インターハイ（香川）出場！



今回のインターハイでは、2回戦敗退という結果でした。熊商の武器である走りや粘り強いルーズボール、リバウンドを徹底することができずに負けてしまい、とても悔しいです。今回、徹底できていなかったルーズボールやリバウンドを強化し、さらに強くなってウィンターカップ県予選で優勝し、全国の舞台上でリベンジできるよう、また一から全員で練習していきます。生徒の皆さん、先生方、保護者皆様の応援本当にありがとうございました。

珠算部 九州大会（大分）・全国大会（東京）出場！

★全九州高等学校

ビジネス計算競技大会(大分)★

7月22日大分市で開催されたビジネス計算競技大会では、本校から7名（珠算の部：6名、電卓の部：1名）の選手が熊本県代表として出場しました。九州の各県代表選手121名が集まり、乗算・除算・見取算・応用計算の総合競技に挑みました。電卓の部では、3年4組の岩本陽向くんが個人総合競技8位490点（600点満点）で3年ぶりに入賞（優秀賞）することができました。



☆全国高等学校ビジネス計算競技大会(東京)☆

7月29日東京都で開催されたビジネス計算競技大会では、全国から450名を超える選手が3年ぶりに集まりました。普通計算：珠算12分（電卓6分）、応用計算15分の総合競技と種目別競技に熊本県代表として本校から4名（珠算の部：3名、電卓の部：1名）の選手が出場しました。種目別競技珠算の部読上算では、3年4組の村上萌花さんが決勝に残り、入賞（佳良賞）することができました。全国大会での入賞は4年ぶりになります。今後も応援宜しくお願いします。

陸上部 九州大会（沖縄）・インターハイ（徳島）出場！



全国大会では、5種目、計10名の選手が参加しました。結果は女子5000mWで西野希咲(情報処理科3年)が24分01秒49で7位に入賞することができました。大会初日、35度を超える猛暑の中、予選を全体2位の好タイムで通過し、迎えた翌日の決勝ではこれまでの自己記録を20秒以上更新して、本校陸上部11年ぶりのインターハイ入賞を果たすことができました。大会3日目には女子走幅跳で本田凜(商業科3年)も5m64の自己記録を更新し、決勝進出まであと6cmと迫り、大健闘しました。3年生にとっては集大成となるインターハイで、緊張に打ち勝ち、堂々と競技する選手に大きな感動をもらうことができました。

電算部（情報処理）全国大会（千葉）出場！

令和4年7月31日に千葉県浦安の明海大学を会場に令和4年度第34回全国高等学校情報処理競技大会が開催されました。各県5名に出場権が与えられ、「関連用語とデータベース」、「表計算とアルゴリズム」の2分野の知識が問われます。難問をスピーディに解答することが上位入賞のカギとなります。

8位に入賞できたことは予想外でしたが、これからの進路決定に向けて自信につながります。応援ありがとうございました。

【結果】団体：8位入賞/47
個人：優良賞（3-8鬼塚）TOP10内/235名



ソフトボール部 九州大会（宮崎）・インターハイ（高知）出場！



3月の全国選抜では悔しい思いをし、次こそはという強い気持ちで臨んだインターハイだったので、まずは1勝することができて良かったです。守備を強化するための練習を中心にしてきた中で、インターハイでは練習の成果以上のプレーが何度も見られ、結果を出すことが出来て良かったと思います。このインターハイを通して、改めて保護者の方々や、OG、OB、沢山の方に支えられてソフトボールが出来ていると感じました。ベスト8は逃しましたが、応援してくださる方々への感謝の気持ちをプレーで見せることができたと思います。応援ありがとうございました。

簿記部 全国大会（東京）出場！

簿記部は、7月25日に東京の東京工学院専門学校にて行われた「全国高等学校簿記競技大会全国大会」に出場しました。成績は、団体の部で28位でした。全国大会に向けて、日々努力を重ねた結果、本番ではベストを尽くすことができたと思います。

来年は、今年以上の成績を残せるように、切磋琢磨しながら簿記部全体で頑張ります。



ワープロ部 九州大会（各県開催）・全国大会（東京）出場！



ワープロ部は、7月17日に佐賀大会が各県開催（熊本商業会場）となった九州大会に出場しました。リモートでの開会式となりました。速度の部に参加し、団体で14位の成績でした。

また、7月27日に行われた全国大会（日本工学院専門学校（蒲田）キャンパス）には、速度の部に参加し、個人で54位（2-8 木下凛さん）でした。

両大会には2年生チームで出場したので、3年生となる来年こそは上位入賞を目指して頑張ります！

書道部 全国大会（東京）出場！

第46回全国高等学校総合文化祭（とうきょう総文2022）に出品・参加しました。

熊本県高等学校書道展で、最優秀賞受賞の早田歩乃佳さん（3-2）の作品が、東京の上野美術館に展示・審査されました。全国から集まった書道を志す高校生徒の交流会では、江戸文字を書き、卷子を作りながら、交流を深めました。講習会では、上野美術館に展示された作品を紹介しながら、臨書から創作において、今後の作品制作に生かせる内容が話され、書の学び方について深く知ることができました。



弓道部 九州大会（福岡）個人 出場！



弓道個人競技は、令和4年7月3日（日）福岡空港の近くにある「博多の森 弓道場」で行われた。弓道競技は、作法に基づいて直径36cmの的を28mの距離から狙って、的中数を競う競技である。

本大会の予選は4本の矢を持って入場し、的中数（てきちゅうすう）を競う。それを3回行い、的中数の多い順で上位8位までが決勝進出となる。上位8位を決めるときに、的中数が同じであれば同中競射（どうちゅうきょうしゃ）を行うが、井上選手は、1本外した時点で脱落となる中、決勝に駒を進めることができた。

「緊迫感のある会場で集中できた」と井上衆選手（3-1）の弁。九州大会ベスト8という実績を残してくれた。